



Jamón de Teruel



Marzo 2008

Revista Trimestral del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Jamón de Teruel • Número 38

¡Enhorabuena, campeones!

Los cadetes de La Salle-Jamón de Teruel consiguieron la medalla de oro en el Campeonato de España de cross.

El esfuerzo, al final tiene su recompensa. Por primera vez en la historia del atletismo turolense, un equipo de Teruel consigue una medalla de oro en el Campeonato de España de Cross por clubes. El Hipódromo de la Zarzuela (Madrid) fue el escenario donde el equipo cadete masculino de La Salle – Jamón de Teruel se alzó con el título nacional de su categoría. Daniel Catalán, Arturo Santafé, Diego Hernández, Jaime Escriche, Iñaki de la Fuente, Antonio Utrillas, Jorge Martín y Adrián Tomos fueron los autores de esta gesta. Toda la formación es de Teruel capital, excepto Daniel Catalán, que es de Alcañiz.

Los representantes de La Salle – Jamón de Teruel compitieron contra otros 49 equipos. Tras la disputa de los 5.700 metros de la que constaba el circuito de esta categoría, se produjo un empate a 98 puntos entre el conjunto turolense y el de Atletismo Toledo, empate que se resolvió a favor de la Salle gracias a que el cuarto clasificado de su equipo, Jaime Escriche, entró en meta antes que el cuarto clasificado del equipo castellano. La Salle – Jamón de Teruel acudió al campeonato con 6 equipos y 110 personas.



◊ *Equipo cadete campeón de España de Cross.*

La sección de atletismo del Club Polideportivo La Salle–Jamón de Teruel tiene más de veinte años de historia. Desde 1996, atletas o equipos del Club han obtenido 213 puestos de podio en campeonatos de Aragón, con 81 títulos de campeón, 68 de subcampeón y 64 terceros puestos. En 195 ocasiones atletas de La Salle Jamón de Teruel han competido en campeonatos de España de Cross. En 24 ocasiones, atletas del Club, han quedado clasificados entre los 10 primeros de España. ¡Enhorabuena campeones! Se nota que coméis mucho jamón de Teruel. ✨